

兵庫大学附属須磨ノ浦高等学校

女子ソフトボール 福井国体でも優勝(兵庫選抜チーム) 兵庫県「マロニエ賞」受賞

10月2日(火)開催の、「福井しあわせ元気国体2018」ソフトボール少年女子準決勝において、兵庫選抜が5-1で福岡選抜を破り、続く決勝戦は台風24号のため実施されず、準決勝勝者の兵庫選抜と愛知選抜とともに優勝となりました。夏の全国高校総体を制した須磨ノ浦高校勢を軸とし、神戸野田高校の3人が加わった兵庫選抜は、地元福井と対戦した準々決勝では4番の炭谷さんの満塁本塁打などで9-2と大勝。福岡との準決勝では、1-1の五回無死一、三塁から一塁走者が挟まれる間に三塁走者の山根さんが快足を飛ばして本塁を突き、これが呼び水となって一挙4点を勝ち越し、団体タイトルを兵庫に持ち帰りました。



また、8月の全国高校総合体育大会優勝の功績に対し、ソフトボール部と池田紀子監督が兵庫県「マロニエ賞」を受賞しました。「マロニエ賞」とは、スポーツ、文化等の各分野で顕著な成績をあげた県下の知事所轄の私立学校に在籍する園児・児童・生徒及び教職員等に対し県知事が表彰するものであり、12月25日(火)に兵庫県公館にて表彰式が行われました。

成道会

お釈迦様が仏陀となられたことをお祝いする成道会が本校アリーナで開催されました。

2年生、3年生の代表生徒による献灯がおこなわれ、赤松聰美さん(2年生)の讃仰文の朗読のあと、「成道の歌」を全員で歌い、成道会の意義を考えました。

今年もご講師に、浄土真宗本願寺派布教使・妙正寺(加古川)住職、鹿多證道先生をお招きし、お話を伺いました。先生は、長年にわたり、兵庫県の高校野球審判員をされていた経験から、スポーツのお話から「ルールとマナー」が大切であることを具体的に教えてくださいました。

また、お釈迦様の「兵戈無用(ひょうがむよう)」という言葉から、何かもめごとが起きたときに、争うのではなく、話し合うことの大切さを教えてくださいました。生徒それぞれが、いろいろと考える機会を得られたと思います。

2年生の聖歌隊も、練習の成果を発揮し、美しい歌声がアリーナいっぱいに響きわたりました。

神戸国際中学校・高等学校

第25回英語オラトリカルコンテスト・ 第14回フランス語リサイタルを開催しました。

12月21日(金)、神戸新聞松方ホールにて、第25回英語オラトリカルコンテスト・第14回フランス語リサイタルが開催されました。KISの創立間もない頃から続いている学校行事で、生徒達の日々の学習成果を披露する良い機会となっています。

第1部では中学生による暗唱、高校生によるスピーチ発表、第2部では中学生による学年発表や高校生によるプレゼンテーションを行いました。

第3部ではフランス語によるミュージカル発表、第4部では校外コンテスト受賞者によるモデルスピーチを行いました。中学生は全員が、そして高校生多くの生徒が舞台に立ち、それぞれのパフォーマンスを存分に発揮しました。

これからも様々な機会を通じて、英語やフランス語を用いて表現する力を磨いていってくれることを期待しています。

校外英語・仏語コンテストでも活躍

2018年度も、多くのKIS生が校外スピーチコンテストに参加し、自身のもてる力を存分に発揮しました。主な結果は以下の通りです。

- ①第14回兵庫県私立中学高等学校連合会主催 高校生対象スピーチコンテスト 優勝
- ②第14回兵庫県私立中学高等学校連合会主催 高校生対象スピーチコンテスト 第2位
- ③神戸松蔭女子学院大学英語学科主催 英語による歌唱コンテスト2018 審査員特別賞
- ④第31回姫路獨協大学高校生英語スピーチコンテスト 最優秀賞
- ⑤第8回京都ノートルダム大学主催 英語スピーチコンテスト 入賞
- ⑥第18回フランス語で歌うコンテスト J'aime chanter 歌の道賞
- ⑦第16回西日本高校生フランス語スケッチ・コンクール 日本フランス語教育学会賞



平成30年10月2日

平成30年12月25日



平成30年10月14日



運動会

平成30年10月16日・
17日・18日



おいもほり

平成30年10月21日



バザー

平成30年10月30日



秋の遠足

平成30年12月14日



おみせやさんごっこ



なかよし音楽会



おもちつき



なかよし会

兵庫大学附属須磨幼稚園

平成30年9月7日



敬老参観

平成30年10月6日



運動会

平成30年10月12日



いねかり

平成30年10月30日



おいもほり

平成30年11月17日



音楽会

平成30年11月22日



秋の遠足

平成30年12月1日



おもちつき

平成30年12月12日



おみせやさんごっこ

成道会フォーラム開催

平成30年12月12日(水)に兵庫大学で平成30年度「成道会フォーラム」が開催され、各部門の宗教教育を共有し、学園全体の建学の精神の充実を図るために、平成31年度年間テーマについての協議が行われました。

成道会とはお釈迦様がさとりをひらかれた12月8日に行われる仏教行事です。本学園では毎年12月の第2水曜日に各部門の宗教教育担当者が集まり、現状の課題や問題点を明らかにし、建学の精神の徹底と浸透に向けた話し合いを行う「成道会フォーラム」を開催しています。

昨年度のフォーラムで決定した「感謝」というテーマに基づき、各部門の年間の取り組み報告を行いました。来年度の年間テーマについての協議では、さらに感謝を深めていくという意味をこめ、引き続き「感謝」を継続することに決定しました。

来年度も各部門で「感謝」に基づいた宗教教育を進めていき、実際の取り組みについては、来年度のフォーラムでみなさまと共有します。

平成30年12月12日

